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putzi,

Natürlich sollte der Club jetzt den Kader für die nächste Saison planen.

Zwar nicht indem man jetzt bereits Spieler verpflichtet, aber indem man an den
Verpflichtungen arbeitet. Kontakte aufnimmt, erste Gespräche führt, vorfühlt.

Die Ligazugehörigkeit spielt sicher oft genug eine Rolle, aber vielleicht manchmal auch nicht,
zum Beispiel bei Leistungsträgern von Zweitligisten oder Talenten aus der dritten Liga, die uns
auch gut zu Gesicht stehen würden.

Vertragsverlängerungen sind das nächste Thema.

Bei den Spielern, die 2020 auslaufen, sollte man sich eigentlich genau jetzt Gedanken machen,
ob man ihnen ein Angebot auf den Tisch legt oder nicht.
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